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Ich finde den Q7 sowohl außen, als auch innen sehr gelungen. Wie sich das mit dem Preis
verhält (im Verhältnis zum Touareg) wird man erst beurteilen können, wenn die Preislisten
veröffentlicht wurden. Kaufen würde ich ihn aber nicht. 5,09 m Länge sind für Deutschland
eindeutig zu viel. In unsere Garagen würde ich ihn jedenfalls nicht hinein bekommen. Da wir der
Q5 sicher interessanter. Und wenn der rauskommt, muss ich auch nicht mehr den Kinderwagen
transportieren. Schaun wir man!

Thomas
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